
Homélie (4° Dimanche Pâques B)

Frères et sœurs dans le Christ Jésus

Je suis le bon Pasteur nous dit le Christ. Lorsque nous lisons les évangiles, nous voyons que sa vie
est un combat de tous les jours. Le Christ doit faire face aux faux prophètes, aux pharisiens, aux 
docteurs de la loi. Mais il y a aussi les disciples qui ont du mal à comprendre, les malades qu'il 
faut guérir. Au moment  de la Passion, ce sera l'abandon du Père au jardin des Oliviers, le 
reniement de Pierre, le baiser de Judas. Tout au long de son ministère le Christ a dû affronter 
l'incrédulité, la mauvaise foi et les a aques de toutes sortes.

Frères et sœurs, lorsque nous chantons parfois :"Jésus berger de toute humanité.." Nous ne 
devons pas rester aux belles paroles. Nous ne pouvons pas oublier que ce bon berger, c'est celui 
qui donne sa vie pour ses amis.Il court après les brebis pour les rassembler, il les connaît toutes 
personnellement. Pour lui, connaître quelqu'un ce n'est pas dire "je vois qui c'est" Non Jésus 
nous connaît avec le cœur. Chacun de nous est important pour lui. Pour Dieu, nous sommes 
uniques. C'est pour nous un appel à une fidélité totale. 

Jésus expose sa vie pour protéger ses brebis. Il va jusqu'au bout en se donnant totalement à 
ceux qui viennent l'arrêter. Il donne sa vie pour le salut du monde. Aussi cet évangile nous 
renvoie à notre vie. Il faut agir. Aussi l'important c'est d'accueillir vraiment le Christ et de lui 
donner la première place dans toute notre vie et nous devons le faire chaque dimanche en 
venant à l'Eucharis e. Nous accueillons l'amour qui est en lui pour qu'il nous transforme. Alors 
aujourd'hui, cela vaut la peine de se poser la ques on : Jésus est-il vraiment notre chemin, notre 
Vérité et notre Vie ? Quelle place lui donnons-nous tout au long de nos journées ?  

 Frères et sœurs, en lisant cet évangile nous devons faire un pas de plus. Jésus notre berger nous 
confie les uns les autres. Comme lui, nous sommes amenés à qui er nos bergeries pour aller à la
rencontre des autres. Etre disciple du Christ c'est une grande aventure, une belle aventure qui ne
doit jamais s'interrompre. Mais pour vivre ce e aventure avec le Seigneur, il faut écouter son 
appel, un appel discret et silencieux en ouvrant son cœur. De cet appel chacun peut discerner et 
découvrir sa propre voca on. Chaque bap sé devrait pouvoir développer la capacité à lire à 
l'intérieur de sa vie et à savoir où et à quoi le Seigneur l'appelle pour con nuer sa mission.

Enfin nous devons vivre la joie de l'Evangile qui nous ouvre à la rencontre avec Dieu et nos 
frères. Ce qui veut dire que la voca on est aujourd'hui, la mission chré enne est pour 
maintenant. Chacun de nous est appelé à la vie laïque dans le mariage, à la vie sacerdotale dans 
le ministère ordonné, ou la consécra on religieuse pour devenir témoin du Seigneur. Le Seigneur
con nue aujourd'hui à appeler à le suivre. Il faut oser, il faut le proclamer, ne restons pas des 
consommateurs mais soyons de vrais acteurs. Suivre le Christ, c'est un engagement permanent.

Frères et sœurs nous avons besoin de la complémentarité de toutes les voca ons pour cheminer



ensemble à la recherche de notre bonheur et de notre voca on commune, pour l'accueillir et 
pour en vivre. C'est bien pour cela que nous prions tout par culièrement aujourd'hui pour 
toutes les voca ons et que nous implorons le Seigneur ce dont nous avons besoin, ministres 
ordonnés "prêtres et diacres, vies consacrées, laïcs engagés, pour ce que nous avons à vivre 
aujourd'hui. Nous qui sommes réunis ce ma n sous la protec on bienveillante du Seigneur, 
laissons-nous a rer par son amour,  recevons le dignement et avec la plus grande charité. Si 
nous allons communier au Corps et au Sang du Christ c'est pour puiser à la source de cet amour 
qui est en Dieu, c'est pour entrer dans ce projet qui anime Jésus.

 Oui, frères et sœurs, c'est dans l'ordinaire de nos actes et de nos paroles en cohérence avec 
notre vie et notre foi, sous le regard de Dieu, dans la modes e et l'obéissance du serviteur que 
nous répondrons à la mission que nous avons à vivre dans la joie, nous, enfants de ce Père 
aimant.

 Alors oui, nous prions le Seigneur pour qu'il nous donne force et courage afin de rester fidèle à 
ce e mission qu'il nous confie et rendons grâce pour ce e cer tude que Dieu nous aime tel que 
nous sommes et qu'il appelle chacun à vivre sa propre voca on.

Que la très Sainte Vierge Marie, qui veille aussi sur nous avec son Fils, nous guide vers l'unique 
bergerie du Seigneur. Amen.

Diacre Michel Duffour

            Paroisse du Christ aux Liens


